



Numéro d'article / Article number: 50370

Numéro EAN / EAN number: 4250384750152
Catégorie de fret / Freight category: B

Box - palette treillis EURO

Euro-mesh box pallet

Description de l'article

Box - palette treillis EURO

Box - palette treillis EURO, Les caisses-palettes européennes à quatre voies en acier (box-palettes DB,, Euro) sont l'équipement de chargement parfait pour les produits volumineux, et non emballés. En raison de leur empilabilité et de leur stabilité optimales,, les box-palettes Euro sont très appréciées dans l'entreposage de l'industrie, manufacturière

Item description

Euro-mesh box pallet

Euro-mesh box pallet
the european mesh box pallets made of steel are ideal for transport of bulky and non-packed goods. They are stackable and caused by high stability
they are often used in storage for manufactures

Technical specifications

Weight: 70 kg
Dimensions: 970 mm x 1240 mm x 835 mm
material:
S235 JR & wood

* Toutes les données sont des valeurs indicatives (en partie avec les arrondis habituels dans la branche pour une meilleure compréhension) et servent uniquement à la compréhension du produit, mais pas comme base pour la construction d'accessoires, de supports de stockage, d'adaptations, de produits combinés ou autres. Toutes les indications sont fournies sans garantie, nous déclinons toute responsabilité pour d'éventuelles erreurs et les conséquences qui en résultent.

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.